



EL MINISTRO RECONOCIÓ QUE "EL ERROR ES IMPORTANTE".

Grau apuntó a "equipo técnico" en error de cifras

El ministro de Economía, Nicolás Grau, responsabilizó ayer a los "equipos técnicos" por el error en las cifras de captura de merluza por parte de los industriales durante el año pasado y que fueron presentadas por el subsecretario de Pesca, Julio Salas, en la Comisión Mixta sobre Ley de Fraccionamiento Pesquero.

"En la votación del miércoles, efectivamente, por un error de los equipos que prepararon esa presentación, de los equipos de la Subsecretaría de Pesca, se utilizó una presentación anterior que estaba desactualizada", detalló el secretario de Estado en una entrevista en Mesa Central, de Canal 13.

En concreto, Salas apuntó en la Comisión Mixta del pasado miérco-

les que las empresas industriales lograron utilizar el 61% de su cuota el año anterior, cuando en realidad el rendimiento fue en torno al 93%. Este 61% correspondía a un dato desactualizado, puesto que solo consideró las capturas hasta septiembre de 2024 y no al total anual.

Grau reconoció que "el error es importante, pero acotado y que se puede solucionar". Asimismo, defendió el trabajo de Salas, ya que a su juicio su liderazgo y gestiones permitieron alcanzar acuerdos en 21 de las 22 pesqueras. Este polémico hecho condujo al anuncio del cierre de la compañía PacificBlu, que operaba en la Región del Biobío, y que justificó la medida por la reducción de la cuota de parcelación para el sector industrial. ☀